



POR CASO AYOTZINAPA

## Queman camionetas frente a Palacio de Justicia de Iguala

Nación



## Crean México y EU grupo de trabajo contra huachicol

Nación



## Detienen a padastro y mamá de Nicole

# Llegarán a AHMSA el martes inversionistas



Escuelas saturadas en Monclova y región; urgen más bancas y grupos para atender matrícula.

## Saturadas escuelas

Matrícula escolar sobre pasó la infraestructura educativa en la región centro

ADRIANA CRUZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.-El incremento en la matrícula escolar ha generado una fuerte presión en las escuelas de nivel básico en Monclova y municipios de la Región Centro, donde los grupos se encuentran saturados y persiste un déficit de mobiliario, principalmente bancas, informó el director de Servicios Educativos en la región, Abraham Segundo González.

“Traigo la matrícula saturada en todas las escuelas: primarias, secundarias... no podemos sobrepasar los 37 o 40 alumnos por aula, porque estaríamos afectando el trabajo del maestro”, advirtió.

El funcionario explicó

que no se contempla la apertura de nuevas instituciones en el corto plazo; sin embargo, se trabaja en la rehabilitación de salones que estaban en desuso, así como en la reapertura de grupos adicionales para atender la demanda. Estas acciones implican no solo la gestión de mobiliario escolar, sino también la contratación de más docentes.

“Estamos pidiendo más bancas para los muchachos. En algunos casos se ha tenido que reubicar a los alumnos entre municipios cercanos como Monclova y Castaños, dependiendo de la disponibilidad de espacios”, señaló.

González puntualizó que la disminución de estudiantes en turnos vespertinos es evidente en comunidades rurales, donde factores como la migración y la baja natalidad han reducido la cantidad de niños en edad escolar.

LOCAL / PÁG. 2

Personal de seguridad inició labores de limpieza y deshierbe en el acceso principal de la Puerta 1

ADRIANA CRUZ  
www.periodicolavoz.com.mx

La esperanza de reactivar a Altos Hornos de México (AHMSA) recobra fuerza. Será el próximo martes cuando lleguen a Monclova los otros dos empresarios que buscan concretar la inversión para rescatar a la siderúrgica más importante de América Latina, y desde este fin de semana ya se perciben señales de apertura.

La mañana de este sábado, personal de seguridad inició labores de limpieza y deshierbe en el acceso principal de la Puerta 1, mientras que los candados y bloqueos que por años impidieron el libre tránsito



Ya no se encuentra bloqueado el acceso.

fueron retirados. Durante un recorrido realizado por Periódico La Voz, se constató que los accesos ya no están restringidos, lo que permitirá que los potenciales inversionistas recorran sin obstáculos las instalaciones de la planta.

Esta medida refleja la disposición de los propios obreros, quienes, pese a la crisis, buscan generar una impresión favorable que facilite la compra y reactivación de AHMSA. Los trabajadores llevan 168 semanas sin recibir su salario ni liquidación, es decir,

más de tres años de espera en condiciones de incertidumbre, pero mantienen la esperanza de recuperar su fuente de empleo.

El arribo de los inversionistas el próximo martes será decisivo no solo para la planta, sino para toda la región Centro de Coahuila, cuya economía depende directamente de la operación de AHMSA. La reactivación de la siderúrgica representaría no solo la recuperación de miles de empleos directos e indirectos, sino también un alivio para cientos de familias monclo-



Este sábado, empleados de seguridad inician limpieza de acceso a la puerta uno.

venses que han resistido en medio de la crisis.

El panorama aún es incierto, pero los movimientos al interior de la empresa y la liberación de los accesos envían un mensaje: Monclova está lista para recibir a quienes busquen rescatar a AHMSA y devolverle vida al corazón industrial de México.

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

## Impulsa DIF cultura de paz en las escuelas

Inauguran Centros de paz en planteles educativos y entrega constancias a estudiantes Impulsores de paz

STAFF  
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Con el objetivo de seguir impulsando el deporte en Monclova, el alcalde Carlos Villarreal y el director general del Instituto Estatal del Deporte de Coahuila (INEDEC), acompañaron a Juan Elizalde, presiden-

te de la Asociación Estatal de Fútbol en la presentación de los uniformes de la edición estatal 2025 de la Copa Telmex.

Score!



EN ESTANCIAS

## Profanan tumbas de panteón ejidal

Imágenes compartidas por los colonos muestran ataúdes expuestos en la superficie

CAROLINA SALOMÓ/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Vecinos de la colonia Estancias denunciaron la presunta profanación de tumbas en el panteón ejidal de este sector, luego de que fuertes olores fétidos alertaran sobre la presencia de ataúdes fuera de su sepultura.

LOCAL / PÁG. 2



Vecinos denuncian presunta profanación de tumbas en panteón de Estancias.



## Impulsa deporte con la Copa Telmex 2025

El alcalde Carlos Villarreal y el director del INEDEC, Antonio Cepeda, asistieron a la presentación de uniformes de la edición estatal del torneo.